

Ciudad de México, 2 de mayo de 2024
Boletín 130/24

TRANSFORMARÁ CLARA BRUGADA A LA CIUDAD DE MÉXICO EN LA MÁS INCLUYENTE Y ACCESIBLE DEL PAÍS

- Ante integrantes y representantes de comunidades de personas con discapacidad, la candidata a la Jefatura de Gobierno se comprometió a crear una ciudad con movilidad plena, el Centro de Apoyo a Personas con Discapacidad e impulsar convenios con empresas para garantizarles empleo digno
- Aseguró que construirá 100 centros de rehabilitación para personas con discapacidad y casas de día para esta población

Ante representantes, dirigentes e integrantes de las comunidades, colectivos y organizaciones de personas con discapacidad de la capital, Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, conformada por Morena, PT y PVEM, presentó su propuesta para seguir transformando a la Ciudad de México y convertirla en “una ciudad incluyente y accesible”.

Brugada Molina, expresó que por convicción y responsabilidad moral tiene la gran tarea de convertir a la capital en una ciudad incluyente, sin exclusión y sin discriminación, lo que implica un gran esfuerzo del gobierno y de la sociedad en su conjunto, para lo cual es necesaria la coordinación, el diseño y evaluación de estrategias.

La candidata capitalina por Morena-PT-PVEM se comprometió a crear una ciudad con movilidad plena, que permita a todas las personas con alguna discapacidad trasladarse sin dificultad por las calles, banquetas y transporte público y concesionado, lo cual implicará un gran acuerdo con todos los operadores del transporte.

Aseguró que su futuro gobierno garantizará la inclusión de las personas con discapacidad a un empleo digno, en las áreas públicas y empresas privadas o unidades económicas. “No hay una mejor política social que un empleo digno para todas y todos”.

Propuso la creación de un museo o una Utopía donde la población en general se concientice sobre cómo es vivir con un tipo de discapacidad. Además señaló que a partir del 2 de junio echará a andar, junto a las organizaciones, el gran plan de una ciudad incluyente y accesible.

Clara Brugada destacó que creará el Sistema Público de Cuidados, que consiste en la habilitación de Casas de día para los adultos mayores, la Red de Centros de Cuidado y Desarrollo Infantil, y Casas de día para la convivencia, el desarrollo y cuidado de las personas con discapacidad, además de la construcción de 100 Centros de Rehabilitación para dicha población.

También, mostró su apoyo para el desarrollo de infraestructura para el deporte adaptado, en sus diversas modalidades, e indicó que generará un programa de apoyo para personas cuidadoras de personas con discapacidad, para personas solidarias, en coordinación con los gobiernos de las alcaldías.

Al asegurar que más de 600 mil personas en la Ciudad de México viven con alguna forma de discapacidad, externó su compromiso de garantizar la accesibilidad e inclusión en todo el Sistema de Transporte Colectivo Metro.

La aspirante a la Jefatura de Gobierno por Morena, PT y PVEM, señaló también como parte de sus compromisos, que pondrá en marcha una gran campaña contra la discriminación, e impulsará la educación bilingüe: español y lengua de señas mexicana, desde la educación básica. De igual forma, se comprometió a que las escuelas públicas cuenten con servicios especializados e infraestructura para la accesibilidad de las personas con discapacidad.

Clara Brugada promoverá la creación de la licenciatura en lengua de señas, así como la profesionalización y la remuneración justa de las y los intérpretes, y que por obligación, en todos los eventos públicos se haga la interpretación en lengua de señas.

Brugada Molina resaltó que como parte del programa de vivienda social, revisará los requisitos de accesibilidad para otorgar vivienda a las personas con discapacidad, y todas las personas con discapacidad que no tienen seguridad social, serán las primeras en ser registradas en el IMSS Bienestar.

Clara Brugada, hizo un llamado a las y los empresarios y cámaras empresariales, para suscribir convenios con el fin de que ofrezcan empleo a personas con discapacidad, y planteó que desde su futuro gobierno priorizará en las licitaciones públicas a las empresas que contraten a personas con discapacidad.

Prometió que garantizará el acceso prioritario a las personas con discapacidad a eventos culturales, también implementará un programa para atender la violencia sexual contra las personas que padecen alguna discapacidad.

Asimismo, dijo que creará el Centro de Apoyo a Personas con Discapacidad, que organice todas sus propuestas y las convierta en políticas públicas, por medio de la participación de un gran consejo integrado con representantes de la discapacidad en la ciudad.

En su participación, algunos representantes de organizaciones y colectivos de personas con discapacidad solicitaron a la población mayor sensibilidad para ver la exclusión de la que son objeto, por lo que pidieron fortalecer la infraestructura pública como acción prioritaria para garantizar la inclusión social.

Al tomar la palabra, Gerardo Fernández Noroña, enlace con organizaciones de la campaña de la doctora Claudia Sheinbaum, mencionó que no debe haber discriminación para las personas con discapacidad, y dijo que el movimiento de la Transformación tiene el compromiso de combatir la injusticia.

Asimismo, se refirió a Clara Brugada como una mujer capaz, quien atenderá con gran sensibilidad el problema de la discapacidad.

“Así que los invito a construir juntos el próximo gobierno y una ciudad incluyente, una ciudad con derechos plenos y bienestar integral, con un gran objetivo: hacer de la Ciudad de México la más incluyente del país”, convocó Clara Brugada.

Presidieron el evento, Ernestina Godoy, candidata al Senado; Alexis Salas, del Consejo Ciudadano del Sur, Víctor Lizama, Red Orgullo Loco; Benito Enriquez Hernández, presidente de la Asociación de Deportistas y Deportes Adaptados; Gabriela Mendoza, del Colectivo Pavo Down; Mary Rosend, de la organización NG; Erick Arellano, de la organización Coperson, entre otros.

—oo00oo—